

Woche für das Engagement

Aktion Augsburg beteiligt sich

Augsburg war 2011 Träger des Deutschen Engagementpreises. Es gibt zahlreiche Netzwerke in diesem Bereich, zum Beispiel Bündnis für Augsburg, Freiwilligen-Zentrum, aber auch Verbände, Vereine und privates Engagement. Demnächst beteiligt sich die Stadt an der bundesweiten Woche bürgerschaftlichen Engagements.

Als größte Freiwilligen-Offensive Deutschlands läuft sie unter dem Motto „Engagement macht stark“ vom 24. September bis 3. Oktober. Sie steht unter der Schirmherrschaft von Bundespräsident Joachim Gauck und will die Vielfalt des Engagements vorstellen.

Eine 32-seitige kostenlose Broschüre informiert über das umfangreiche Aktionsprogramm. Dazu gehören Ausstellungen, Workshops, ein Benefizkonzert und vieles mehr.

Darüber hinaus sind in der Broschüre Veranstaltungen zu finden, die in den beiden nachfolgenden Wochen zum Engagement in Augsburg einladen. Dazu gehört unter anderem eine Schulung in Zivilcourage. *(AZ, kru)*

 **Info** Das Programm gibt es online unter: www.buendnis.augsburg.de oder als Heft in der Bürgerinfo am Rathausplatz und in der Stadtbücherei am Ernst-Reuter-Platz.